



園だより

新松戸ニコニコ保育園

R7. 8. 1

眩しい太陽に本格的な夏を感じます。暑い日が続きますが、水遊びを楽しんでいる子どもたちの笑顔はキラキラと輝いています。たくさん遊んで、よく食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体調管理に気をつけて暑い夏を元気に乗り切りたいと思います。

また、今月は夏祭りを行います。みんなではっぴを着てお神輿を担いだり、出店屋さんを楽しみながら夏を思いきり感じたいと思います。

8月の予定



- 1日(金) 身体測定
- 6日(水) 避難訓練
- 7日(木) 誕生会
- 19日(火) 夏祭り

今月のうた

はなび うみ
おばけなんてないさ

今月のわらべうた

きんぎょのひるね



今月の体操

アンパンマン音頭

心を育てる読み聞かせ

絵本の読み聞かせによって育まれるものはたくさんあります。絵本の中に出てくるさまざまな表現を聞くことで言葉を覚えていき、また、物語や絵に触れることでいろいろなイメージが広がり、想像力や感性も豊かになります。なにより、親子で絵本を楽しむ時間はとても大切です。あたたかい声や表情、ぬくもりを感じることで安心感と信頼感が自然と生まれていき、こうした親子の触れ合いが心の成長につながっていきます。少しの時間でも、お膝の上や隣で寄り添いながら、一緒に絵本を楽しめるといいですね。



8月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

子どもの様子

7月7日に七夕会を行いました。玄関に飾った短冊を当日は保育室に移動し、笹飾りの前で集合写真を撮りました。紙コップシアターで織姫と彦星の話を聞いたり、天井に流れる天の川を見ながら“たなばたさま”や“きらきらぼし”を歌ったり…最後は一人ひとりの短冊(願い事)紹介! 笹や短冊を見上げる姿がとてもかわいかったです。

先月から始まった水遊び、水着姿でプールに入り、水の感触や心地良さを味わっています。バシャバシャと水しぶきをあげたり、水鉄砲で水を飛ばしたり、遊び方もどんどんダイナミックに!! まだまだ続く暑い夏を、元気に遊んで過ごしていきたいです。

おしらせ

風水害がある場合に、松戸市の基準にもとづき臨時休園等をお願いする場合があります。ご協力の程よろしくお願いいたします。